



4月参観日の様子

4月25日に日曜参観を行いました。昨年度は、コロナ禍の中、担任との4月の出会いがなかったのですが、どうにか今年は開催てきてよかったです。(PTA総会は紙面での承認でした。)学校教育においては、教員と保護者の信頼がとても大切だと思っています。

運動会～輝け西こばっ子、勇気と元気、つかめ勝利の金メダル～

子供たちが金メダルをあげたい運動会でした。応援ありがとうございました。

令和三年度運動会を五目
中までの開催としました。
入りとなり、当日も開催で
むずかしい判断でした。土
して、日曜日に行いました。
PTA役員をはじめ、た
くさんの保護者の皆様に整
朝の雨上がりの運動場整
備を行つていただきまし
また。感謝申し上げます。
また、学校運営協議会委
員、各区長の皆様にも応
援に来ていただきました。
6年生にとっても小学校
生活最後の思い出に残る
運動会になつたと思ひます。

運動会が無事に終了しました。
ご協力ありがとうございました。

学校便り・5月号
小林市立西小林小学校
令和三年五月二十四日 文書管理課

けやき

今年の運動会は
ひと味違った
発表だった



一生懸命に練習してきました。リレー、踊り、団技など、多種多様にわたる種目がありました。応援も、団長、リーダーを中心にはばらしかつたです。1・2年生の玉入れは、玉入れをしたり踊ったりして、楽しい団技でした。3・4年生の「花笠音頭」は、みんなの演技がそろつていて、とてもきれいでした。5・6年生のリレー、団技「竹取り合戦」は、とても迫力がありました。また、6年親子団技は、とても楽しい雰

「イチゴあめ」をいただきました。

3年生「ホタルの学習」

運動会が延期になつた土曜日に、PTA事業部の方々から、イチゴあめを全校児童にいただきました。とつてもおいしかつたです。ありがとうございました。

小林市出の山は、ホタルの乱舞が見られることでよく知られています。3年生が総合の時間にホタルの生息について調べています。写真は、市役所の商工観光課の方が2名、学校でホタルのことについて説明をしてもらっている様子です。このあと、子どもたちは、実際に出の山に行って、現地で環境アドバイザーの西 邦雄さんに、ホタルの生態について、詳しく説明をしてもらいました。



イチゴあめを食べる1年生の様子



<裏面もご覧ください。>